



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/14605

02/06/2020

34997

AUTOR/A: GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Marta (GP); HOYO JULIÁ, Belén (GP); MARTÍNEZ FERRO, María Valentina (GP); ECHÁNIZ SALGADO, José Ignacio (GP)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que la Conferencia Internacional de Donantes en solidaridad con los refugiados y migrantes venezolanos perseguía el objetivo principal de movilizar recursos bilaterales y multilaterales para apoyar la respuesta de los gobiernos nacionales a la crisis migratoria y de refugiados en la región, una situación que ha sido agravada por la pandemia global de COVID-19. Se pretendía también movilizar apoyo y recursos para la versión revisada del Plan de Respuesta (RMRP) de la plataforma inter-agencial liderada por el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) para el año 2020. Por último, se trataba también de posibilitar un compromiso mayor y mejor coordinado de los actores clave: estados cooperantes, actores de desarrollo, sector privado y sociedad civil.

Estos objetivos se han cumplido. La Conferencia logró alcanzar compromisos por valor de 2.512 millones de euros, de los cuales casi 577 millones son donaciones. Estos compromisos se refieren tanto a acciones de desarrollo y fortalecimiento de capacidades como a acción humanitaria bilateral o en el marco del RMRP. En cuanto a la coordinación de actores, la Conferencia logró reunir a más de cincuenta jefes de estado, ministros, viceministros, directores de agencias, presidentes de instituciones financieras internacionales y representantes de la sociedad civil, que arrojaron luz sobre una de las crisis de desplazamiento más graves, pero también menos visibles del mundo, cumpliendo así con otro de los objetivos de la Conferencia: visibilizar la crisis de refugiados y migrantes venezolanos.

El Gobierno valora muy positivamente la generosidad de los países y organizaciones participantes en la Conferencia y espera que las contribuciones se traduzcan en acciones que repercutan directamente sobre el bienestar de los refugiados y migrantes de Venezuela y de las comunidades que los acogen.



Madrid, 13 de julio de 2020